



Fast 40 Jahre war **Hella Brice** die Frau an „Winnetous“ Seite. Schon als junges Mädchen spürte sie, dass sie Pierre Brice eines Tages kennenlernen sollte. Und mehr noch: Nachdem ihre Wege sich mehrmals schicksalhaft kreuzten, wussten Hella und Pierre, dass sie füreinander bestimmt sind. Hella Krekel, die junge Dolmetscherin aus Amberg, und der berühmte französische Schauspieler Pierre Brice, heirateten 1981.

Sie begleitete ihn auf nahezu all seinen Reisen, immer mit ihrer Kamera dabei und ermöglichte seinen Fans somit ihren ganz privaten Blick auf Pierre Brice, ohne dabei zu viel zu verraten. Noch heute, über seinen Tod hinaus, ist Hella Brice ein persönliches Bindeglied zwischen den Fans und dem Star Pierre Brice.